

En julio inauguran el hospital "Tobón Uribe"

El jefe del Servicio Seccional de Salud de Antioquia, médico Francisco Henao Machado, anunció ayer que se vienen realizando todos los esfuerzos del caso para inaugurar en el próximo mes de julio el hospital "Pablo Tobón Uribe" de Medellín.

Precisó que en reciente reunión del consejo de ministros, el titular de la cartera de salud, doctor Antonio Ordóñez Plaja, obtuvo la aprobación de una suma adicional para el funcionamiento de las camas que van a ser abiertas a mediados del año en dicho centro médico-asistencial. La cantidad aprobada fue de \$ 800.000.00, la cual será recibida por la dirección del hospital en el curso del presente mes.

LAS CAMAS

Tal como se dijo hace algu-

nos días, el hospital "Tobón Uribe" iniciará actividades en julio con 140 de las 450 camas que tiene programadas. Para su dotación, el Fondo Hospitalario Nacional otorgó un crédito de \$ 6.500.000.00, el cual ha permitido la adquisición de los principales elementos y equipos de trabajo que ya se vienen instalando.

APORTES PARA OTRAS

ENTIDADES

Igualmente, el consejo de ministros aprobó otros aportes adicionales para entidades hospitalarias del departamento de Antioquia, por valor de \$ 300.000.00. Como se recuerda, a comienzos del año fueron presupuestadas las siguientes sumas para el funcionamiento de instituciones sociales de esta sección del país:

\$ 4.522.000.00 del Servicio Seccional de Salud y \$

3.245.000.00 del Ministerio de Salud Pública.

FLOURIZACION

Más adelante, el doctor Henao Machado informó que ayer llegó a Medellín una comisión del Ministerio de Salud, presidida por el doctor Alvaro Cruz Lozada, jefe de la división de odontología, de la cual hace parte también un ingeniero sanitario. Los comisionados tienen el encargo de poner en marcha el programa de flourización de acueductos rurales en Antioquia, conforme al anuncio hecho hace algunos meses por el Servicio Seccional de Salud.

Los integrantes de la comisión del ministerio permanecerán varios días en esta sección del país y sabiéndose que viajarán a diferentes regiones del departamento donde el SSSA ha venido construyendo acueductos rurales.